COEXCA/VEV/S

► En sus granjas y planta de procesos:

Coexca S.A. y subsidiaria Agrícola recibieron recertificación en Bienestar Animal.

'áa. **2**

► En aniversario de la comuna:

Maule entrega premio a empresa por aportes a la comunidad

Pág. 3

▶ Premio Alma, Pedro Parra, Gerencia Comercial:

"Coexca S.A. es una gran empresa que da muchas oportunidades de crecimiento".

Pág A

Premio Best Managed Companies Chile:

Coexca S.A. es reconocida una vez más entre las mejores empresas chilenas

Distinción es otorgada por Deloitte, junto a Banco Santander y la Escuela de Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile y destaca el excepcional desempeño empresarial de Coexca S.A. y sus prácticas de negocio de clase mundial.

Pág. 3



Pág. **2**

Compañía logra recertificación en Bienestar Animal

Coexca S.A. y su subsidiaria Agrícola Coexca S.A. recibieron la acreditación otorgada por FSTeam, con el respaldo de MSD Salud Animal.

oexca S.A. y su subsidiaria Agrícola Coexca S.A. recibieron la recertificación en Bienestar Animal, otorgada por FSTeam, con el respaldo de MSD Salud Animal, la que se extenderá por otros tres años.

El bienestar animal constituye una obligación ética, destinada a bridar al animal un estado de confort en su crianza. Considera cumplir con las necesidades y requerimientos mínimos que posee el animal como la calidad de alimentos, el acceso a éstos y al agua, el otorgamiento de un espacio adecuado, buen trato y ambiente propicio para su crecimiento, de manera que alcance su máximo potencial de desarrollo.

El acto, realizado en Viña Miguel Torres en Curicó, contó con la asistencia del Gerente General de Coexca S.A., Guillermo García; el presidente de la Asociación de Exportadores de Carne y de la Asociación de Productores de Cerdo (Asprocer), Juan Carlos Domínguez; además de ejecutivos de la compañía, administradores de las granjas recertificadas, y representantes de las empresas auditoras, entre otros.

En su discurso, Guillermo García destacó que esta certificación obtenida por

las granjas, el sistema de transporte de los animales y su principal planta de procesos es parte de la cultura de la Compañía, que ha obtenido certificaciones en distintos ámbitos y en sus filiales, al tiempo que agradeció el compromiso de todos los miembros de la organización y de las empresas certificadoras en el proceso de auditoría. "Estamos muy contentos con esta recertificación en Bienestar Animal. Coexca S.A. de manera integrada -faena, transporte y granjas- fue una de las primeras empresas chilenas en alcanzar esta recertificación en el pasado. Hoy,



La jefa del Departamento de Aseguramiento de la Calidad, Gloria Gutiérrez, recibió en nombre de la principal planta de procesos el certificado de Bienestar Animal, otorgada por FSTeam, con el respaldo de MSD Salud Animal.



Coexca S.A. y su subsidiaria Agrícola #Coexca S.A. recibieron la acreditación otorgada por FSTeam, con el respaldo de MSD Salud Animal.

estamos logrando una nueva recertificación, fruto de un trabajo de todas las unidades. El bienestar animal está en el ADN de nuestra Compañía y creemos que es una parte esencial", afirmó.

Mientras, Juan Carlos Domínguez, recalcó que el Bienestar Animal es un ele-



Rodrigo Sepúlveda, administrador de la granja Santa Francisca, recibe en nombre de ese plantel, el certificado de Bienestar Animal, por otros 3 años.

mento clave para los consumidores finales en Chile y el mundo. "Ellos exigen que sus productos sean cada vez más sustentables. Coexca S.A. nuevamente lidera la industria, recertificando sus granjas, lo que viene a garantizar el compromiso de la empresa con el bienestar animal y con los consumidores. Como Asociación de Productores de Cerdos estamos orgullosos de este logro", afirmó.

Mientras, el Gerente de Producción de Agrícola Coexca S.A., Cristián Catalán destacó el compromiso de los colaboradores (as) de las granjas recertificadas en esta oportunidad para alcanzar nuevamente este logro, en un año desafiante para la Compañía. "Este es un acontecimiento para celebrar. Es uno de los proyectos más importantes en materia de sustentabilidad para la Compañía y agradezco a todos su contribución para alcanzar este nuevo sello", aseguró.

Takahiro Ono y su estrecha relación con Chile

Takahiro Ono es el director ejecutivo de la oficina de Coexca S.A. en Tokio, Japón. Su gestión ha sido muy relevante en la consolidación de Japón como uno de los principales mercados de exportación de la Compañía por más de una década. En noviembre, visitó la principal planta de procesos, ubicada en Maule, con el propósito de evaluar el año 2023 y proyectar el trabajo en ese interesante mercado. Una visita en la que no sólo abordó temas comerciales también fue una oportunidad para que el equipo de Coexca S.A. se reencontrara presencialmente con él, post pandemia. Es que en Coexca S.A., Takahiro Ono es considerado una parte importante en la historia de la Compañía y un miembro más de esta familia. Un cariño que ha cultivado por varios años, tanto así que llevó a la empresa a "bautizar" a una de sus subsidiarias con su nombre: TAK S.A., en homenaje a los aportes realizados por él al desarrollo de la Compañía y al prestigio alcanzado por Coexca S.A. en el exigente mercado nipón.

SU HISTORIA

Su historia es los muchos empren-



Takahiro Ono, director ejecutivo de la oficina de Coexca S.A. en Tokio, Japón.

dedores en el mundo. Takahiro Ono fundó una empresa en Japón en 2003. Con pocos recursos era difícil disponer de una oficina, lo que logró luego de un año. Sin embargo, la quiebra de un cliente le afectó y tuvo que comenzar de nuevo. "Pensé que estaba acabado. Perdí 46.000.000 JPY por la quiebra de mi cliente. Tuve que concentrarme en el negocio del hueso y la grasa, porque no tenía dinero suficiente para comprar carne", recordó.

Por aquel entonces supo de la exportación de estos productos desde Chile. Un amigo le facilitó los datos de contacto. Escribió a varias empresas productoras de carne de cerdo en Chile. Sólo Coexca S.A. le respondió. Ahí comenzó la relación con la Compañía. "Un día, me enteré de que Chile había exportado hueso a Japón y le pedí a un amigo que me diera copias de las fichas de las plantas chilenas de carne de cerdo. Escribí a varias. Sólo Coexca me contestó, y visité la planta en 2005", relató.

Asegura que en ese entonces sólo estaba en condiciones de concentrarse en la comercialización de esos productos. Arrendó una propiedad en Japón. El dueño del inmueble no tenía conocimiento que allí funcionaba además su empresa. Con el correr del tiempo, se hacía necesario recibir documentación de exportación de manera segura. Entonces, tuvo una magnifica idea. En la

placa de su habitación donde figuraba su nombre, arrancó la parte trasera del rótulo y las tres primeras letras dieron vida a TAK.

Con los años, Coexca S.A. adoptó esa denominación para su nueva subsidiaria, destinada a abastecer el mercado chileno, en homenaje a él, por su contribución en el prestigio alcanzado por la firma en el mercado japonés.

Un hecho que genera orgullo en él, porque le recuerda sus difíciles inicios. "Es un orgullo ver una planta de procesos con el nombre de TAK. Me recuerda mis inicios. Fue una grata sorpresa saber de esta decisión de Coexca S.A. y hoy ver la planta de procesos de la Compañía", señaló.

Para Takahiro Ono, la historia de Coexca S.A. en Japón es especial y única, más aún al constatar el alto prestigio que tienen los productos de la Compañía en ese mercado, fruto de un trabajo desarrollado por más de una década, comprometida con la sustentabilidad, valorada por sus altos estándares de inocuidad y bioseguridad. Cualidades, que permiten enfrentar el futuro con optimismo y consolidar su posición de actor relevante en ese país asiático.

Diciembre de 2023

Premio Best Managed Companies Chile:

Coexca S.A. es reconocida entre las Mejores Empresas Chilenas

Premio es otorgado por Deloitte, junto a Banco Santander y la Escuela de Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile y destaca el excepcional desempeño empresarial de Coexca S.A. y sus prácticas de negocio de clase mundial.

oexca S.A. fue reconocida, una vez más, con el premio Best Managed Companies Chile, (ex Mejores Empresas Chilenas) que otorga este año Deloitte, Banco Santander y la Escuela de Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Una distinción con sello distintivo de alcance mundial, que se entrega en 48 países a aquellas Compañías con un desempeño empresarial excepcional. En Chile recibieron este premio 35 empresas en su versión 2023.

Este es un reconocimiento que destaca a las Compañías chilenas que fueron evaluadas sobre la base de cuatro pilares: Estrategia; Capacidad e Innovación; Cultura y Compromiso; Gobierno Corporativo y Finanzas.

La distinción fue entregada en una ceremonia efectuada en Santiago, a la que asistió una delegación de Coexca S.A., encabezada por el Presidente del Directorio, Claudio Soler Cortina y a la que asistieron también el Director de la Compañía, Jesper Kaspersen y



El Presidente del Directorio, Claudio Soler Cortina, exhibe orgulloso el reconocimiento obtenido por la Compañía.

el Gerente General, Guillermo García González.

En la ocasión, Christian Durán, CEO & Managing de Deloitte, señaló que las empresas premiadas en esta versión "son un testimonio de cómo una visión estratégica, que incorpora la ética profesional, la innovación y la integralidad hacen la diferencia. Estas empresas son más que motores económicos, son un testimonio vivo de lo que es posible lograr cuando se hacen las cosas bien y con convicción", destacó.

El Presidente del Directorio de Coex-

ca S.A., Claudio Soler, manifestó su satisfacción por este reconocimiento, obtenido -indicó- gracias al aporte de muchas personas que diariamente contribuyen con lo mejor de sus capacidades al desarrollo de la Compañía. "Este premio es motivo de alegría, porque es un reconocimiento al trabajo comprometido, dedicado y sostenido en el tiempo de muchas personas que forman parte de la Compañía, en distintas funciones. Es un premio al trabajo bien hecho, que se otorga bajo parámetros objetivos de gestión. Estamos muy orgullosos por haber obtenido este reconocimiento", afirmó.

Por su parte, el Gerente General de Coexca S.A., Guillermo García, recalcó que este premio "le pertenece a todos quienes forman parte de la gran familia Coexca S.A., que realiza sus aportes a la organización con cariño y que ha logrado posicionarla como una de las empresas líderes en la producción de proteína animal y alimentos en Chile,

EL PROGRAMA

El Programa de Best Managed Companies se originó en Canadá en 1993, donde se ha ejecutado con éxito desde entones, siendo considerado el principal programa de premios de negocios del país. Debido a su prestigio y gran aceptación de parte de la comunidad de negocios, el programa se ha desarrollado con éxito en el mundo.

Este programa reconoce los esfuerzos de toda la organización, no sólo de un individuo o un área, sino que más bien busca fortalecer las gestiones de toda la empresa.

reconocida por sus altos estándares en exigentes mercados en el mundo. "Estamos muy felices de este nuevo reconocimiento, alcanzando en un año particularmente desafiante para nuestra Compañía. Este es un galardón que nos hace sentir muy orgullosos de lo que estamos construyendo, todos unidos, dentro de la Compañía. Esperamos continuar creciendo junto a cada uno de nuestros colaboradores (as) y seguir siendo una de las Mejores Empresas Chilenas en los próximos años, aportando a la Región del Maule y al país", aseguró.



El Presidente del Directorio, Claudio Soler Cortina y el Gerente General, Guillermo García, junto a una delegación de Coexca S.A. recibieron el premio Best Managed Companies Chile, que destaca un desempeño empresarial excepcional, en una ceremonia efectuada en Santiago.

Municipalidad de Maule entrega reconocimiento a la empresa por sus aportes al desarrollo de la comuna y sus habitantes

La Municipalidad de Maule entregó un reconocimiento a Coexca S.A. por su contribución al desarrollo de la zona y sus habitantes, distinción que fue recibida por el Gerente de Administración y Finanzas de Coexca S.A., Maximiliano Gallegos Rivera, en el marco de sus actividades oficiales con las cuales la comuna celebró sus 96 años de existencia.

El reconocimiento destaca el compromiso de Coexca S.A. con el desarrollo de la comuna de Maule. Según argumentó la corporación edilicia, la empresa ha contribuido al crecimiento económico de la zona, generando empleos y oportunidades de desarrollo para sus habitantes. Además, ha apoyado a diversas causas sociales, como la educación, la salud y el deporte.

En la ceremonia de entrega del reconocimiento, el alcalde protocolar de Maule, Mauricio González, destacó el aporte de Coexca S.A. a la comuna. "Es un orgullo para nosotros contar con una empresa como Coexca S.A., que está comprometida con el desarrollo de Maule y sus habitantes, es una empresa generadora de empleo y ha estado muy comprometida con el desarrollo de la comuna y el bienestar de sus habitantes", señaló la autoridad.

Por su parte, Maximiliano Gallegos Rivera, Gerente de Administración y Finanzas de Coexca S.A., agradeció el reconocimiento de la comuna. "Estamos muy contentos de recibir este reconocimiento, que nos motiva a seguir trabajando por el desarrollo de Maule. En esta comuna, donde se encuentra nuestra Casa Matriz y la principal planta de procesos, queremos seguir teniendo un rol activo en la generación de alianzas con las organizaciones y las autoridades que redunden en la calidad de vida de las personas que habitan este espacio", señaló Gallegos Rivera.



Maximiliano Gallegos Rivera, Gerente de Administración y Finanzas de Coexca S.A. recibió el reconocimiento de Maule, de manos de sus autoridades, en el marco de las actividades de celebración de un nuevo aniversario de la comuna.



Pedro Parra Rojas, Gerencia Comercial de Coexca S.A:

"Coexca S.A. es una gran empresa que da muchas oportunidades de crecimiento"

ara destacar su desempeño y por representar los valores de la Compañía, Coexca S.A. otorgó el Premio Alma correspondiente a este mes, al colaborador Pedro Parra Rojas, quien se desempeña en la Gerencia Comercial. Su responsabilidad, espíritu de colaboración, cualidades personales además de su compromiso fueron algunos de los aspectos que incidieron en la decisión.

Pedro ingresó a la empresa hace 18 años. Oriundo de Talca, está casado y tiene un hijo.

Visiblemente emocionado, compartió su sorpresa y alegría al recibir esta distinción. "Estoy muy contento y feliz, porque me da la fuerza para seguir adelante; es un reconocimiento que dice que las cosas las estamos haciendo bien. Estoy contentísimo. Hay gente muy linda en mi área y en la empresa que nos ayuda a sacar adelante los desafíos del día a día. Es un muy bonito este reconocimiento", expresó.

En un año que Pedro describió como difícil, pero hermoso en lo personal, la importancia de este honor adquiere un significado especial. Ser distinguido con el Premio Alma no solo resalta un buen desempeño laboral, sino que también implica ser un fiel representante de los valores fundamentales de la empresa, una distinción que él no toma livianamente. "Es un honor y muy gratificante", afirmó con convicción.

Para Pedro, este reconocimiento se convierte en una inyección de energía y nuevas fuerzas para seguir siendo un aporte para la empresa. "Nunca imaginé obtener este reconocimiento. Trabajo en una función que realmente me gusta. Me siento cómodo y muy bien en la planta. Aspiro a que las nuevas generaciones en la Compañía sean protagonistas en el desarrollo de la empresa y tengan un alto compromiso. Su éxito es el éxito de todos", afirmó.

Añadió que en su trayectoria en la Compañía es un testigo privilegiado que Coexca S.A. es reconocida como una gran empresa que brinda oportunidades de crecimiento a sus integrantes. "Es un espacio de desarrollo laboral y personal", destacó. Respecto a sus proyectos futuros, Pedro expresó su deseo de continuar entregando lo mejor de sus capacidades por muchos años más y de concluir su vida laboral en Coexca S.A. con la misma energía que hace casi dos décadas atrás. "La Compañía es una gran empresa que da muchas oportunidades de crecimiento. Estoy muy agradecido de las personas con las cuales estoy relacionado y de la gran familia Coexca S.A.", concluyó.



Cumpleaños **DICIEMBRE**

EDGARDO CASTRO VEGA

CARLOS ARÉVALO QUEZADA ANA MORALES RAMÍREZ MANUEL TORREALBA VALENZUELA LEANDRA ACEVEDO MUÑOZ MARIBEL DÍAZ QUINTERO JOSÉ TERESEN LAYA MIGUEL VELASCO VÁSQUEZ NOELIA MEZA ROJAS JEISON SALAZAR CRIST PABLO GARRIDO GONZÁLEZ GUILLERMO VERGARA FUENZALIDA MARÍA SÁNCHEZ CERDA JUAN CONTRERAS GODOY ALEXANDE SEPÚLVEDA SÁNCHEZ AMADOR TORO VERDEJO ANDREA GONZÁLEZ BARRIOS CLAUDIO CONCHA GONZÁLEZ FRANCISCO ORTEGA VALDÉS JORGE MONCADA MONCADA DENIS MORALES MOREL LUCIA CHAMORRO CASTRO MARCOS VILLA PAREDES FRANCISCO SOTO SOTO JOSUE TOBAR FLORES GUILLERMO GARCÍA GONZÁLEZ MANUEL VÁSQUEZ MORA BRAYAN CORNEJO TORRES LUIS FUENTES BECERRA OSWALDO FONSECA CHUECOS CAMILA ASTUDILLO BRAVO CAROLINA GUTIÉRREZ GUTIÉRREZ MANUEL GÁLVEZ GALDAMES VICTOR VALLADARES VENEGAS MICHEL GONZÁLEZ VALENZUELA JUAN ALFARO GONZÁLFZ

13

14

23

27

29

GER. COMUNICACIONES CORPORATIVAS DESPOSTE VALOR AGREGADO **PACKING** CONTABILIDAD DESPOSTE SUBPRODUCTO VALOR AGREGADO DESPOSTE SUBPRODUCTO CONTABILIDAD **PACKING** DESPOSTE DESPOSTE DESPOSTE DESPACHO NACIONAL **PACKING** VALOR AGREGADO CONTABILIDAD **PACKING PACKING** DESPOSTE GERENCIA GENERAL CONTABILIDAD DESPOSTE SUBPRODUCTO VALOR AGREGADO COMERCIO EXTERIOR VENTAS NACIONALES ASEGU. DE CALIDAD DESPOSTE

Inauguran nuevo espacio recreativo para habitantes de Chépica

Agrícola Santa Francisca hizo entrega en comodato un terreno, a la Municipalidad de Chépica para la construcción del parque "María Rosa Mas Ferret", ubicado en el sector de Lima. Esta iniciativa beneficiará a las familias de la localidad, quienes hasta ahora no contaban con un espacio de recreación.

Esta alianza en pro de las comunidad fue posible gracias a la gestión de Agrícola Coexca S.A., que atendió un requerimiento de los habitantes del sector y permitió el trabajo conjunto de diversos actores, incluido la Municipalidad de Chépica, para la materialización del este anhelado proyecto. Contempla la instalación de juegos infantiles, un anfiteatro, espacios para encuentros de la comunidad, una multicancha, estacionamientos, huertos comunitarios, entre otros.

El terreno, de más de 5.200 metros cuadrados, fue entregado en comodato por el empresario Manuel González Mas, quien además es director de Coex-



En una hermosa ceremonia, a la que asistieron vecinos del sector, fue inaugurado el parque "María Rosa Mas Ferret", ubicado en el sector de Lima, Chépica.

ca S.A. al alcalde de la comuna, Fabián Soto, en una hermosa ceremonia a la que asistieron vecinos, representantes de Agrícola Santa Francisca y Agrícola Coexca S.A. y autoridades locales.

> El alcalde de Chépica, Fabián Soto y el empresario Manuel González Mas suscribieron el comodato del terreno, que permitirá la habilitación del parque.



NOMBRE

PAULO ARAVENA VALENZUELA

MARÍA QUEZADA AVACA

OSWALDO FONSECA CHUECOS DIEGO MORALES DURÁN NICOLÁS ROJAS BUENO PAZ ALBORNOZ ESPINOZA

AREA

SUBPRODUCTO **SUBPRODUCTO** DESPACHO NACIONAL PREVENCIÓN DE RIESGOS

VALOR AGREGADO

Coexca S.A.

Nacimientos

Isidora Tuentes Riquelme Fecha de nacimiento: 30 de septiembre de 2023 Sus padres: Luis Tuentes Becerra e Isidora Fuentes Riquelme

: Muchas Felicidades!



Representante Legal

Comité Editorial:

Guillermo García González Gerente General Coexca S.A. Maximiliano Gallegos Rivera Yeimi Alarcón Berrios Edgardo Castro Vega Agencia Plus SpA - Talca

Coexca News es una publicación interna de Coexca S.A Producto realizado por Agencia Plus SpA - Talca



